

令和3年度 9月号 発行:植野

運動会に向けてスタートです!

8月27日(金)に運動会「結団式」を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年体育館で行うところ、本年度は運動場で、間隔も十分にとりながら実施しました。

団決定には、A・B団の代表がチャレンジしました。 A団(団長…黒木瞳月さん・副団長…上米良美里さん) B団(団長…上米良柊希くん・副団長…工藤葵衣さん)





ゲームではA団が勝ったため、団決定用のペットボトルを先に選ぶ権利を獲得し、ペットボトルを振った瞬間、A団の水の色が真っ赤に変わり、A団は「赤団」、B団は「白団」に決まりました。





団旗がそれぞれの団長に渡された後は、各団ごとに結団式を行い、 元気な声を出して団の士気を高めていました。





今年のスローガンは、

「心を一つに熱くなれ、茶小っ子ふれあい運動会」です! さあ、いよいよ運動会に向けてスタートしました!!

タッチペンで、タブレットをさらに活用!!

本年度から GIGA スクール構想により、児童一人一人にタブレットが配布されたことは、以前お伝えしました。タブレットの活用により、子ども達が「習熟」に費やす時間の確保ができたと同時に友だちの考えを視覚的にとらえたり、自分の考えと比較したりして思考を深める活動がよりスムーズになってきました。

しかし、残念なことにタブレットに記入する際「指」をペン代わりにして書いていました。そこで、今回「タッチペン」を購入してもらいスムーズな記入活動ができるようになり、今まで以上にタブレットを有効に活用することができるようになりました。

10月荷事罗定表

	曜	お も な 行 事 等 🕠 📆
10月		
1	金	振替休業日(2日分)
2	土	運動会前日準備(弁当)
3		秋季大運動会(午前中開催)
4	月	振替休業日(3日分)
4 5	木	運動会片付け(弁当)
6	水	全校集会
8	金	芋のつる切り(1~3年…3校時)
12	火	芋掘り(1~3年…3校時)
13	水	社会科見学(4年)
15	金	かがやきハイスクール(6 年)予定
20	水	持久走練習①
21	木	宿泊学習(5年)
22	金	宿泊学習(5年)
		秋の遠足(1~4年)
29	金	収穫祭(1~3年…1~4校時)

9月の目標

9月の目標は「目と耳と心で話を聞こう!」です。話をしっかりと聞くことでその内容を確実に理解することができます。そのためには、話し手の方をしっかり向いて、どんなことを話しているのか考えながら真剣に聞くことが大切です。「目と耳と心で聞く」を漢字で書けば「聴く」になり、このように心から話し手の内容に耳を傾けることを「傾聴」と言います。

授業中、先生の話や友だちの発表・意見をしっかりと聞くことは「自分の考えと比較すること」もできるし「発表や意見から自分の考えを深化させること」もできます。授業だけでなく、日常生活の中で人の話を真剣に聞くことで、信頼関係も深まってきます。

子どもだけでなく、我々大人も「目と耳と心で話を聞く」大切さを考えていかなければいけませんね。

理解訓練公司的良好

9月1日(水)は防災の日でした。本校では、 1日に避難訓練(地震対応)を行いました。今年 は、放送機器が全く使えないという設定で、非常 ベルのみ判断するような訓練を計画しました。

1回目のベルで、教室(机の下)、運動場(中央に避難)、中庭(中央に避難) それぞれの場所で安全を確保し、2回目のベルで「おにぎり山」へ移動します。全てが児童の判断での行動です。





全員がそろうまでに1分59秒でした。真剣に 一生懸命に取り組む姿をみて、これからも命を守 るための行事や様々な取組を工夫しながら考えて いかなければいけないと感じました。

訓練も真剣に!! さすが茶小の子ども達です!